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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA (34ª) SESSÃO 

ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves; secretariada pelo Sr. Vereador Waldemar 

Marcurio Filho. 

 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano dois 

mil e dezesseis, realizou-se, na Sala das Sessões, "Vereador 

Santo Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pelo Sr. Vereador João Antônio Pires Gonçalves; 

secretariada pelo Sr. Vereador Waldemar Marcurio Filho, a 

Trigésima Quarta (34ª) Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano 

da Décima Sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada nos termos da Relação da Matéria, datada de 20 de 

outubro de 2016. Às 18h30, feita a primeira chamada nominal 

dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto 

no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento 

Interno vigente) e se constatando haver número legal para o 

início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já 

citada Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ary Augusto Reis de Macedo (01), Benedito José 

do Couto (02), Cinoê Duzo (03), Daniel Gasparini dos Santos 

(04), João Antônio Pires Gonçalves (05), Jorge Setoguchi 

(06), Laércio Rocha Pires (07), Leonardo David Zaniboni 

(08), Luís Roberto Tavares (09), Luiz Antônio Guarnieri (10), 

Luzia Cristina Côrtes Nogueira (11), Manoel Eduardo Pereira 

da Cruz Palomino (12), Marcos Bento Alves de Godoy (13), 

Maria Helena Scudeler de Barros (14), Osvaldo Aparecido 

Quaglio (15), Paulo Sérgio de Souza (16) e Waldemar 

Marcurio Filho (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 
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por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Jorge Setoguchi para 

que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a Ata da Trigésima Terceira (33ª) 

Sessão Ordinária, realizada em 17 de outubro de 2016, a qual, 

depois de achada conforme e aprovada, foi devidamente 

assinada pelos Vereadores João Antônio Pires Gonçalves e 

Waldemar Marcurio Filho, respectivamente, o Presidente e o 

1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, através de 

leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 97, de 2016, 

subscrito pelo Prefeito Municipal Luís Gustavo Antunes 

Stupp, encaminhado pela Mensagem nº 61, datada de 

19/10/2016, objeto do Ofício nº 61, de igual data, “alterando 

dispositivos da Lei Municipal nº 5.662, de 30 de abril de 

2015, que autorizou o Serviço Autônomo de Água e Esgotos – 

SAAE de Mogi Mirim a realizar o parcelamento de qualquer 

débito tarifário e não tarifário, inscrito, ou não, em Dívida 

Ativa”; (ao exame das Comissões Permanentes); 2. Projeto de 

Lei nº 98, de 2016, subscrito pelo Vereador Leonardo David 

Zaniboni, “dando denominação oficial à Avenida 01, 

localizada no Morro do Sol, de Avenida Morro do Sol”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 99, 

de 2016, subscrito pelo vereador Leonardo David Zaniboni, 

“dando denominação oficial à Rua 16, localizada no Morro do 

Sol, de Rua Alexandre Augusto Zaniboni”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 4. Projeto de Lei nº 100, de 2016, 

subscrito pelo vereador Leonardo David Zaniboni, “dando 

denominação oficial à Rua 17, localizada no Morro do Sol, de 

Rua Henrique Gasparotto Neto”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 5. Projeto de Lei nº 101, de 2016, subscrito 

pelo vereador Leonardo David Zaniboni, “dando denominação 

oficial à Rua projetada 3, localizada no W Park, de Rua 

Helena Angi”; (ao exame das Comissões Permanentes); 6. 

Projeto de Lei nº 102, de 2016, subscrito pelo vereador 
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Manoel E. P. C. Palomino, “autorizando, no âmbito no 

município de Mogi Mirim, incentivo para adoção e 

manutenção de cães e gatos comunitários”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 7. Projeto de Lei nº 103, de 2016, 

subscrito pelo vereador Luís Roberto Tavares, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 01, localizada no 

Condomínio Residencial Morro do Sol, de Rua Vereador 

David Moisés Pedro dos Santos - Vila”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 8. Projeto de Lei nº 104, de 2016, 

subscrito pelo vereador Luís Roberto Tavares, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 08, localizada no 

Condomínio Residencial Morro do Sol, de Rua Santa Modena 

Bordognon”; (ao exame das Comissões Permanentes). Ainda 

com o Ofício nº. 61/2016, o Sr. Prefeito Luís Gustavo Antunes 

Stupp solicitou fosse o Projeto de Lei nº. 97/2016 apreciado 

em Regime de Urgência Especial, conforme previsto no 

Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM de Mogi Mirim. Ato 

contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): 

Requerimento Nº 371/2016. Assunto: Reitero ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, atendimento da 

indicação n° 480/2016 e requerimento n° 304/2016, tendo em 

vista à necessidade de viabilizar a destinação de um carro 

exclusivo ao Programa Bem-Estar Animal. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO 

Requerimento Nº 372/2016. Assunto: Reitera ao 

Excelentíssimo Prefeito Municipal, o atendimento das 

indicações n° 273/2015 e 548/2016, visando a 

disponibilização de uma linha de telefone exclusiva ao Bem-

Estar Animal, bem como, divulgação do número à população, 

em geral. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO Requerimento Nº 373/2016. Assunto: 

Solicito informações ao Prefeito Municipal junto à Secretaria 

de Mobilidade Urbana e Secretaria de Obras, de qual a 

previsão para implantação de sinalização de solo e faixa de 

pedestres, na Avenida Adib Chaib, em frente à Escola 
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Sapequinha. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO Requerimento Nº 374/2016. Assunto: 

Solicito informações ao Prefeito Municipal sobre o 

atendimento da reivindicação dos servidores públicos 

municipais, quanto à alteração da data base do reajuste 

salarial. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento Nº 375/2016. Assunto: 

Solicito informações ao Prefeito Municipal e Secretaria de 

Mobilidade Urbana, sobre o funcionamento do semáforo 

instalado no cruzamento da Rua do Tucura e Avenida Brasil. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO Requerimento Nº 376/2016. Assunto: 

REQUEIRO CÓPIA DO CONTRATO DE CONCESSÃO DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO PAGO (ZONA AZUL) 

COM A EMPRESA TECNO PARK E EXTRATO DA 

CONTA ESPECIAL PREVISTA NO ART. 9 DO DECRETO 

6.124 DE 9 DE MAIO DE 2013. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento Nº 377/2016. Assunto: 

REQUEIRO A EMPRESA TECNO PARK CÓPIA DO 

MATERIAL UTILIZADO NO TREINAMENTO DAS 

MONITORAS DO SISTEMA DE ZONA AZUL 

CONFORME PREVISTO NO DECRETO 6.124/2013. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento Nº 

378/2016. Assunto: REITERO O REQUERIMENTO 

198/2016 QUE SOLICITAVA OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA RODOVIA ÉZIO MARIOTONI. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES Requerimento Nº 379/2016. 

Assunto: REITERO O REQUERIMENTO 171/2016, QUE 

SOLICITAVA INFORMAÇÕES SOBRE COMO É FEITO O 

RECOLHIMENTO DE IMPOSTOS DA EMPRESA QUE 

ADMINISTRA A ZONA AZUL, VISTO QUE A MESMA 

NÃO EMITE NOTAS FISCAIS AO CONSUMIDOR. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Requerimento Nº 

380/2016. Assunto: Justificativa de falta do Vereador 

Leonardo David Zaniboni, na sessão do dia 17 de outubro de 

2016, conforme atestado médico anexo, com base nos artigos 

81, I, “a”; 156, I, e 167, parágrafo 1º, da Resolução nº 
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276/2010, do Regimento Interno vigente. Autoria: 

LEONARDO DAVID ZANIBONI. Requerimento Nº 

381/2016. Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito Municipal, 

informações e estudos para melhorar o desempenho da 

camada de rolamento, em relação às de revestimento primário, 

nas ruas localizadas no Parque das Laranjeiras, que não são 

dotadas de asfalto, utilizando tratamento Anti-pó (TAP), ou 

tratamento contra pó (TCP). Autoria: DANIEL GASPARINI 

DOS SANTOS. Requerimento Nº 382/2016. Assunto: 

REQUER AO EXECUTIVO MUNICIPAL ESTUDOS 

TÉCNICOS PARA MUDANÇA DE LOMBADA DE 

LOCAL. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS. Requerimento Nº 383/2016. Assunto: REQUER 

AO PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP, INFORMAÇÕES SOBRE O CUMPRIMENTO DA 

LEI MUNICIPAL Nº 5.742/15. Autoria: LUIZ ANTONIO 

GUARNIERI. Requerimento Nº 384/2016. Assunto: 

REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, QUE OFICIE A 

CONCESSIONÁRIA DE RODOVIAS DO INTERIOR 

PAULISTA (INTERVIAS), SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

RODOVIA SP-147. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 

849/2016. Assunto: Indico ao Sr. Prefeito Municipal e ao 

Secretário de Obras, que sejam tapados os buracos escavados 

pelo SAAE, na Av. Dr. Jorge Tibiriçá, centro. Autoria: ARY 

AUGUSTO REIS DE MACEDO. Indicação Nº 850/2016. 

Assunto: Solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, através da Secretaria de Obras, Planejamento e 

Serviços/Gerência de Limpeza Pública, providências urgentes 

para limpeza e retirada de entulhos de toda extensão na 

Avenida Adib Chaib. Autoria: ARY AUGUSTO REIS DE 

MACEDO. Indicação Nº 851/2016. Assunto: pede colocação 

de braços e lâmpadas, em toda extensão da Rua 47, no Parque 
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das Laranjeiras. Autoria: BENEDITO JOSÉ DO COUTO. 

Indicação Nº 852/2016. Assunto: Pintura e troca de Lâmpadas 

na quadra de esportes, localizada entre a rua Ewaldo 

Chabregas e a rua Vereador Raul Brunialti, ao lado da Creche 

Maria Aparecida Mariano Todarelli, Jardim do Lago. Autoria: 

BENEDITO JOSÉ DO COUTO. Indicação Nº 853/2016. 

Assunto: INDICO AO PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, QUE JUNTO À 

SECRETARIA DE OBRAS, REALIZE A RECUPERAÇÃO 

DA LOMBADA EXISTENTE PRÓXIMA AO 

SUPERMERCADO LEONELLO, JARDIM MARIA 

BEATRIZ. Autoria: CINOÊ DUZO. Indicação Nº 854/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ANTÔNIO JOSÉ FRANCO DE CAMPOS, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

DAS ACÁCIAS, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

INOCOOP. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

856/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

TENENTE MAESTRO EUCLIDES DA CUNHA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM ALVORADA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 857/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP E A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAR MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA RUA PAULO PIVA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA HELENA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 858/2016. 
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Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOSÉ LOVO, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

SANTA HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

Nº 859/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

MARIA BORDIGNON DA SILVA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM INOCOOP. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 860/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA JÚLIA GARDINALLI 

BAZUCO, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

PAULISTA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

861/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOAQUIM ANDRADE, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM PAULISTA. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 862/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA AVENIDA BRASIL. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI Indicação Nº 863/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO E 

MELHORIAS NA ESTRADA MUNICIPAL RURAL 

ESTRADA DO GABRIELZINHO (MMR-287), COM 

RELAÇÃO AOS PONTOS CRÍTICOS NO PAVIMENTO. 
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Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 864/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NOS BANCOS DA PRAÇA 

TIRADENTES, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 

865/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

LIMPEZA DA PRAÇA TIRADENTES, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI 

Indicação Nº 866/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

IMEDIATA MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA 

ESTRADA MUNICIPAL RURAL BENEDITO BUENO DE 

OLIVEIRA - “ZICO ZACARIAS” (MMR-257). Autoria: 

JORGE SETOGUCHI Indicação Nº 867/2016. Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP E À SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAR MELHORIAS E 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA 

RODOVIA DOS AGRICULTORES (MMR-347). Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 868/2016. Assunto: pede 

a colocação de braços e lâmpada, no poste, localizado na rua 

Timbira, em frente ao número 81, no Parque das Laranjeiras. 

Autoria: BENEDITO JOSÉ DO COUTO. Indicação Nº 

869/2016. Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, junto à Secretaria de Mobilidade Urbana e 

Secretaria de Obras, Habitação e Serviços, providências para 

implantação de lombada na Avenida 22 de Outubro, entre 

altura do n° 325 ao 345. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 871/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 
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MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

PEDRO TERUEL, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

MARIA BONATTI BORDIGNON. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 872/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA AMAZONAS, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 873/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA ARLEY PARRA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 874/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

GUERINO DAVOLI, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

875/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

PODA DE ÁRVORE LOCALIZADA NA RUA BRÁULIO 

DE SOUZA LEITE, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

MARIA BONATTI BORDIGNON. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 876/2016. Assunto: Solicita ao 

Sr. Prefeito Municipal a atuação do serviço “Tapa Buraco”, na 

Rua Francisco Manera, em frente ao nº 528, Jardim 

Novacoop, buraco que foi aberto pelo SAAE, e não concluída 

a massa asfáltica. Autoria: DANIEL GASPARINI DOS 

SANTOS. Indicação Nº 877/2016. Assunto: Solicita ao 

Executivo Municipal \operação Tapa Buraco na Rua Artur 

Juliani, próximo ao nº 985, no Jardim do Lago. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Indicação Nº 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

10 

878/2016. Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP QUE 

PROVIDENCIE JUNTO AO DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REMOÇÃO DE INDIVÍDUO ARBÓREO 

NA RUA ANTÔNIA FRANCO BARBOSA Autoria: LUIZ 

ANTONIO GUARNIERI Indicação Nº 879/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS, NA 

RUA SURUI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 880/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS, NA 

RUA PATAXÓ, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 881/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS, NA 

RUA KARAJÁS, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 882/2016 - Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA EDERALDO SILVEIRA BUENO, NO SEAC. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 883/2016. 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA TENENTE JOSÉ VALPASSOS VIANA, NO SEHAC. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

884/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS, NA RUA VENEZUELA, NO SEHAC. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 885/2016. 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS, NA 

RUA VENEZUELA, NA VILA UNIVERSITÁRIA 

PRÓXIMO AO SUPERMERCADO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 886/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS EM 
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TODA A EXTENSÃO DA RUA NICARÁGUA, NA VILA 

UNIVERSITÁRIA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 887/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA RUA ALCINDO PISSINATI, NO 

RESIDENCIAL EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 888/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA ROFESSORA GUIOMAR MARETI MARANGONI, 

NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 889/2016. Assunto: INDICO A 

SECRETARIA COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA YANOMAMI, NO 

MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 890/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA RUA ELIANA AGOSTIN, NO JARDIM 

SBEGHEN. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 891/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE NIVELAMENTO NA 

MALHA ASFALTICA DA RUA EMILIO JOSÉ PACINI, NO 

SEHAC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

892/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE SUBSTITUIÇÃO DE 

PLACA DE VELOCIDADE MÁXIMA PERMITIDA, NA 

AVENIDA EXPEDITO QUARTIERI. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 893/2016. Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE LIMPEZA NA ÁREA VERDE DA 

PARTE BAIXA, NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 894/2016. 

Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA DE 

BUEIRO, LOCALIZADO NA RUA KARAJÁS, NO MOGI 

MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Indicação 

Nº 895/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 
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COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA RUA ALPHEU BRANDESPIN, NO 

JARDIM DO LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 896/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A SUBSTITUIÇÃO DA GRADE DE 

PROTEÇÃO BUEIRO, LOCALIZADO NA RUA 

PROFESSORA GUIOMAR MARETI MARANGONI, NO 

JARDIM DO LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 897/2016. Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIROS, LOCALIZADOS NA RUA ALCINDO 

PISSINATI, NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): MOÇÕES Moção Nº 131/2016. Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DO SR. MARCOS EDUARDO RIZOLA 

DE 63 ANOS, OCORRIDO NO DIA 11 DE OUTUBRO DE 

2016. Autoria: LEONARDO DAVID ZANIBONI Moção Nº 

132/2016. Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DE AMANDA LIMA DOS SANTOS, 

OCORRIDO EM 18 DE OUTUBRO EM MOGI MIRIM. 

Autoria: CINOÊ DUZO Moção Nº 133/2016. Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

EQUIPE ORGANIZADORA E, DE VOLUNTÁRIOS DA 

FESTA DA PARÓQUIA IMACULADA CONCEIÇÃO 

APARECIDA DE MOGI MIRIM, NA PESSOA DO 

PÁROCO, PADRE ALEXANDRE PEREIRA. Autoria: 

LEONARDO DAVID ZANIBONI. Moção Nº 134/2016. 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

A ACIMM – ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL 

DE MOGI MIRIM, NA PESSOA DO PRESIDENTE, SR. 

SIDNEY COSER, PELOS ESFORÇOS EMPREENDIDOS 

EM FAVOR DOS COMERCIANTES MOGIMIRIANOS. 

Autoria: LEONARDO DAVID ZANIBONI. Moção Nº 

135/2016. Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 
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APLAUSOS PARA A ESCOLA SENAI – MOGI GUAÇU, 

QUE COMPLETARÁ 40 ANOS DE EXISTÊNCIA NO DIA 

TRÊS DE NOVEMBRO (03/11). Autoria: LUIZ ANTONIO 

GUARNIERI.  A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição 

dos Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: 

Ofícios nºs. 643, 644, 645, 646, 647, 648, 649, 650, 651, 652, 

653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 660, 661, 663, 664, 665, 

666, 667, 669, 670, 671, 672, 673, 674, 675, 676, 677, 678, 

679, 680, 681, 682, de 2016,  datados de 07, 11, 19, 20 de 

outubro de 2016, todos subscritos pelo Senhor Prefeito 

Municipal, respectivamente, respondendo a respeito da 

Indicação nº 398/2016; Indicação nº 369/2016; Indicações nºs 

660 e 650/2016; Indicação nº 657/2016; Indicação nº 

364/2016; Indicação nº 775/2016; Indicação nº 396/2016; 

Indicações nºs 773 e 781/2016; Indicação nº 721/2016; 

Indicação nº 399/2016; Requerimento nº 226/2016; 

Requerimento nº 359/2016; Requerimento nº 228/2016; 

Requerimento nº 334/2016; Requerimento nº 351/2016; 

Requerimento nº 347/2016; Requerimento nº 217/2016; do 

Requerimento nº 335/2016; Indicação nº 624/2016; 

Requerimento nº 336/2016; Indicação nº 767/2016; 

Requerimento nº 352/2016; Indicação nº 637/2016; Indicação 

nº 778/2016; Requerimento nº 342/2016; Indicações nºs 725 a 

727/2016; Indicação nº 682/2016; Indicação nº 695/2016; 

Indicação nº 730/2016; Indicações nºs 643, 644, 654, 658 e 

659/2016; Indicações nºs 685, 686 e 693/2016; Indicações nºs 

687 a 692 e 694/2016; Indicações nºs 696, 697, 699 a 703, 

705 a 713, 716, 722 e 723/2016; Indicações nºs 704 e 

715/2016; Indicações nºs 666 a 668 e 672/2016; Indicações 

nºs 718 e 719/2016; Indicação nº 684/2016; Indicação nº 

724/2016, de autoria do Executivo Municipal”; (arquive-se, 

após dar ciência aos Senhores Vereadores); Ofício nº 

243/2016, datado de 21 de outubro de 2016, subscrito pelo Sr. 

Wilson Rogério da Silva, Secretário Municipal de Obras, 

Habitação e Serviços, “respondendo ao Ofício nº 48/2016, 

referente à convocação do secretário na Câmara, justificando 

ausência”;(arquive-se, após ciência ao  vereador Luís Roberto 
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Tavares); Ofício nº. 177376, de 2016, datado de 20 de 

setembro do corrente ano, subscrito pela Presidência do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – FNDE, 

“comunicando a liberação de recursos financeiros”; (arquive-

se). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer outros 

documentos, para serem levados ao conhecimento do Plenário, 

o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. Inicialmente, fez uso da palavra a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. “Ocupando meu 

espaço, em tribuna, quero tratar do Projeto de Lei nº 96/2016. 

Fui informada de que há um requerimento, para adiamento 

deste projeto, e como não há discussão para adiamentos, quero 

desde já, tratar deste projeto de lei. Encontra-se nas 

dependências desta Casa o senhor Luís Carlos Hehder, 

proprietário da terra do loteamento Reserva da Mata. A 

incorporadora não sei. Eu peço ao Presidente da Câmara, no 

intervalo, para ouvi-lo, porque há uma discussão aqui, nesta 

Casa, sobre a adutora de água, que passa pela avenida 

principal do loteamento. Nós sabemos que o processo foi 

embargado, pelo ex-prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson 

Bueno. Já houve o desembargo e a Promotora, Dra. Paula, 

levantou tudo o que queria sobre o Reserva da Mata. Levantou 

que a adutora é do tempo do Prefeito Adib Chaib, levantou 

que os ex-prefeitos poderiam ter formalizado isso, mas não o 

fizeram. O Reserva da Mata está aqui. Nesta Casa, lá atrás, se 

lembram, tentamos impedir a expansão urbana desenfreada e 

não conseguimos. Nem a revisão da revisão do Plano Diretor 

foi sequer lida. Pois, então, a expansão urbana começou com 

Carlos Nelson Bueno e continuou com Luís Gustavo Stupp, e 

o Reserva da Mata, uma vez dentro da expansão, foi atrás do 

GRAPROHAB - Grupo de Análise e Aprovação de Projetos 

Habitacionais do Estado de São Paulos, foi atrás da CETESB, 

do SAAE, do Ministério Público e da Promotora Ambiental e 

nada há, que impeça a regularização do Reserva da Mata. Por 

que querem impedir agora? Da mesma forma, como entraram 

com o embargo, cinco minutos antes do prazo final, querem 
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agora impedir. Por quê? Porque do lado do Reserva da Mata 

existe outro, com terrenos de trezentos metros quadrados. Ao 

lado, fica o Morro do Sol. Isto é problema do mercado! 

Compra quem quiser! Agora, que o loteamento está com ruas, 

guias, nos últimos minutos, vamos impedir? Agora? Que 

papel é este? Para mim, a leitura está muito clara. Esta adutora 

já passa lá, há muito tempo. O cemitério e o outro loteamento 

eram terras do senhor Hehder. Temos mais seis pedidos de 

fechamento aqui. Semana que vem, votaremos área de 

Gasparotto, na Rua do Mirante. Vamos fechar? Fechamos 

Morro Vermelho, fechamos Morro do Sol. Pechamos, pois o 

povo está se agrupando, morando com medo da violência. E 

agora? Dele foi levantado até o último item, por causa do 

embargo, que pessoas fizeram. Foi feito um Termo de Acordo 

de Conduta e os incorporadores deverão avisar aos 

compradores, de que lá tem uma adutora. Todos terão que ser 

avisados, de que o SAAE pode entrar no loteamento a 

qualquer hora. Apenas isso”, discursou. O Presidente da 

Câmara, Vereador João Antônio Pires Gonçalves, informou 

que faria reunião entre vereadores e o proprietário do 

loteamento Reserva da Mata, Sr. Luís Carlos Rehder, durante 

o interstício da sessão. O próximo orador inscrito foi o 

Vereador Osvaldo Aparecido Quaglio. “Com relação a esta 

questão, loteamento Reserva da Mata, realmente, a vereadora 

tem razão de discutir qualquer possível adiamento agora, 

porque adiamento não tem discussão, antes de sua votação. 

Como o Presidente vai escutar o proprietário, no intervalo, 

não vamos debater agora. Tenho dúvidas sim, quanto a alguns 

detalhes e quanto a alguns outros, já conversamos. Dispensa a 

discussão disso agora, mas sim, no intervalo, com o 

proprietário”, frisou. Na sequência, fez uso da palavra o 

Vereador Waldemar Marcurio Filho. “Aqui, chegando, fui 

informado de que haveria pedido de adiamento. Este projeto 

passou pela nossa comissão, a de Obras, Serviços Públicos e 

Atividades Privadas, da qual sou vice-presidente. Nós 

analisamos o projeto e demos parecer favorável. Serei 

favorável até à votação. Tem parecer do Ministério Público, 
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tem Termo Aditivo anexo, não há necessidade de adiamento. 

Não votarei favorável a adiamento. São seiscentos sessenta e 

sete terrenos, de 200m2. O loteamento atenderá muitas 

famílias. Eu, em particular, e creio vários outros vereadores 

vamos votar favoravelmente ao projeto. Mogi Mirim tem que 

crescer. Temos um déficit de habitação de mais de cinco mil 

moradias, em Mogi Mirim. Se o pedido de adiamento se 

confirmar, voto contra adiamento e favorável ao projeto. 

Fiquei duas semanas sem vir à tribuna, mas venho, hoje, fazer 

uma análise da eleição passada. Primeiramente, agradecer o 

voto de confiança das pessoas, que votaram em mim, pelo que 

sou capaz de fazer, ou que já fiz. Não precisei pagar cerveja, 

em bares, ou promover churrascos, para angariar votos. Fico 

triste, mas temos eleitores, que agem assim. Sei de candidatos 

que se elegeram, gastaram muito dinheiro, principalmente, na 

região de Martim Francisco, com churrascos e cervejas e não 

foram poucos. Fico triste, pela população. Quero ver se o 

vereador eleito vai, realmente, defender aquela região. Moro 

lá, não me mudo, gosto muito daquela região, onde meus 

filhos cresceram. Dali não saio. Espero que os eleitos olhem 

por Martim Francisco. Tivemos discussões aqui, com 

Vereador Marcos de Godoy e outros, para que aquele 

pedacinho de chão não fosse esquecido. E não só Martim 

Francisco, mas o Jardim Planalto também. Luto por aquela 

região. Dizer também, que nos próximos anos, eu estarei nas 

galerias, cobrando os eleitos e o Poder Executivo, por 

providências, para aquela região. A maior parte dos 

vereadores angariou votos em Martim Francisco e região, mas 

alguns se destacam, por bairros e regiões, e, como eu moro lá, 

destaquei-me por lá. E não vou permitir, que as populações de 

Martim Francisco, Chácaras Sol Nascente, São Francisco e 

Usina Esmeralda sejam esquecidas”, informou. Como os 

próximos inscritos, Vereadores Ary Augusto Reis de Macedo 

e Benedito José do Couto, desistissem do uso da palavra, 

ocupou lugar na tribuna o Vereador Cinoê Duzo. “Muitas 

boas-vindas Grupo de Escoteiros Valentino Balestro, aqui 

presente. Também ao vereador eleito, Geraldo Bertanha, 
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Gebê. Quero retomar o assunto saúde pública em Mogi Mirim, 

diante da infeliz decisão do digníssimo projeto de prefeito, 

referente aos pontos facultativos. Novamente, neste mês, na 

sexta-feira, dia 28, teremos o Dia do Funcionário Público; 

depois, teremos a segunda-feira, dia 31, e a terça-feira, dia 1º, 

dias para os quais ele concedeu Ponto Facultativo, emendando 

com dia 2 de novembro, Feriado de Finados. Esta ponte 

interfere na vida de uma cidade toda: busca de remédios, em 

postinhos, creches e aulas. Tamanha irresponsabilidade. Ele, 

mais uma vez, conseguiu tomar uma decisão, que afeta toda a 

população e de forma negativa, sofrível. Como as mães vão se 

programar diante da falta de creches, por durante quase uma 

semana? E as consultas agendadas? Aliás, estão mais 

atrasadas, que Rubinho Barrichelo. Atrasadas três a quatro 

meses e vem este gênio do mal conceder mais uma semana, 

sem serviços públicos. Isto é algo muito sério. Realmente, ele 

tem o poder de transformar coisas difíceis, em terríveis; 

situações simples, em complicadas e cheias de obstáculos à 

população. Como é que as mães e os idosos vão fazer? Ele, 

simplesmente, passa o problema para a população. Dá uma 

canetada, decreta e pronto. Acabou-se. Mas os projetos 

polêmicos ele manda para a Câmara, para deixar vereadores 

em saia justa. Engraçado. Quando ele quer tirar umas férias, 

ele decreta pontos facultativos e viaja, seja para Miami, seja 

para Tujuguaba. Ele não está nem aí com a cidade. Haverá 

show no dia da cidade? Ele vai contratar o Gaspar e o 

Gasparzinho. O Gasparzinho, fica no gabinete. Um fantasma. 

E que nos fique a lição, que ele seja riscado do mapa de Mogi 

Mirim. Este voo só decolou para ele, a população voou 

kamikaze”, declarou. Como o próximo orador inscrito, 

Vereador Daniel Gasparini dos Santos, desistisse da palavra, 

ocupou lugar na tribuna o Vereador Jorge Setoguchi. “Boas-

vindas ao Grupo de Escoteiros Valentino Balestro, aqui 

presente. No Dia da Cidade, realmente, não houve nada. 

Nenhuma comemoração. Faltou cidadania, faltou o desfile 

cívico, o patriotismo. Não tivemos nada. Impressionante, o 

descaso. Na próxima semana, teremos feriado e vários pontos 
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facultativos. E a população, como fica? Novamente, sem posto 

de saúde e sem creche? A reclamação da população é gritante. 

O prefeito dificulta a vida da população. Outra reclamação é 

relativa aos buracos, nas ruas. Infelizmente, a operação tapa-

buracos está pior que tartaruga e os buracos estão 

aumentando. Um problema sério. Cidade está abandonada”, 

disse, por fim. Também fez uso da palavra o Vereador Laércio 

Rocha Pires. “Quero dizer aqui, sobre vereador. A população 

está judiada de tanto falatório aqui, e nada se resolve. Semana 

passada, eu fui até o Gabinete do Deputado Federal Roberto 

Freire, PPS/SP, Presidente do Partido, para lhe falar sobre a 

Santa Casa, que está um caos. Não vemos iniciativas. E o 

vereador usar da tribuna e mentir para a população é algo 

complicado. Ele tem que falar que foi atrás de verba, com o 

seu deputado, e que esta verba está tramitando, que não 

chegou aos cofres da prefeitura, nem à Santa Casa. Fui na 

Santa Casa, hoje, e conversei com Josué Loli. Estou 

organizando uma reunião entre ele e o nosso deputado federal, 

em até quinze dias. Eu pedi um levantamento para Josué. Vou 

poupar o nome dos vereadores, falar apenas os deputados. 

Acentuar que, desde 2013, não vem qualquer verba 

parlamentar para a Santa Casa. Por que falo essas coisas? 

Porque vereador vem à tribuna e diz, que arrumou certa verba, 

com determinado deputado de, por exemplo, trezentos mil 

reais. Ora! A população escuta e se pergunta, para onde está 

indo tal dinheiro, que o vereador diz, que arrumou, para a 

Santa Casa. Quem fica tomando pancada, nesta brincadeira, é 

o provedor da Santa Casa. O vereador diz que conseguiu 

verba, mas a Santa Casa não tem verba, logo, a população se 

pergunta: onde está a verba? Vereador não diz a verdade. 

Blefa. Desde 2013, não vai um centavo de verba parlamentar 

para a Santa Casa. Pedidos de verba temos de Eduardo 

Suplicy; Guilherme Campos; Alice Correa; Mara Gabrilli; 

Silvio Torres; João Dado; Paulo Maluf; Nelson Marquezzelli e 

Floriano Pezada. Segundo informações do provedor, desde 

2013, nenhum centavo chegou à Santa Casa. Vereadores, 

vamos jogar limpo com a população e livrar a cara do 
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provedor, que vive sob ameaça, porque vereador diz, 

publicamente, que conseguiu verba e a verba não chegou. 

Estou efetivando uma reunião com Roberto Freire, para 

colocar as coisas a limpo e ver se socorremos a Santa Casa. 

Muitas verbas anunciadas, mas nenhuma conseguida. É bom 

que os vereadores joguem limpo, com a população. Cada um, 

que vem na tribuna, fala uma cifra, mas onde está o dinheiro?  

Todos os pedidos estão ainda em trâmite. Vamos expor a 

verdade aqui”, salientou. O próximo orador a fazer uso da 

palavra foi o Vereador Leonardo David Zaniboni. 

“Primeiramente, dizer que, um dia, quero ter um loteamento 

meu defendido assim, nesta Casa. Fiz um requerimento à 

Associação Comercial e Industrial de Mogi Mirim, pedindo 

estudos para implantação de e-commerce, comércio virtual, ou 

venda não-presencial, para Mogi Mirim, há um mês. Quero 

dizer, que já tivemos duas reuniões, na ACIMM, sobre este 

assunto, e a conversa está progredindo e muito. Penso que 

vamos conseguir tirar a ideia do papel. Hoje, tivemos a 

reunião com a empresa, que está desenvolvendo o software, o 

site do e-commerce. A ideia está evoluindo e conversando 

com os demais associados, a ideia é montar um site de 

compras, onde todos os associados da ACIMM poderão expor 

seus produtos. Vejo com bons olhos, a ideia está evoluindo, 

rapidamente, que bom. Aproveitar a ocasião, para um assunto 

delicado. Há dois anos, elaborei um projeto de lei, para alterar 

o número de vereadores, na cidade de Mogi Mirim. Este tipo 

de projeto, de emenda à Lei Orgânica do Município, precisa 

de doze assinaturas, para que possa ter entrada, tramitar e ser, 

então, colocado para votação na Casa. Se o projeto não 

conseguir doze assinaturas, ele sequer é apresentado e a ideia 

morre, na gaveta, nos bastidores da Câmara. Naquela época, o 

projeto morreu, pois somente Dona Luzia o assinou. Quero 

comunicar, publicamente, que este projeto está retornando. 

Achei prudente retornar com a matéria somente depois das 

eleições, por ser assunto polêmico, e é o que estou fazendo. 

Gostaria de ter a oportunidade deste projeto ser apresentado, 

pelo menos, portanto, peço as doze assinaturas. Espero contar 
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com as doze assinaturas”, declarou. Também fez uso da 

palavra o Vereador Luís Roberto Tavares. “Bem-vindo 

vereador eleito Geraldo - Gebê. Boas-vindas também, ao 

Grupo de Escoteiros Valentino Balestro. Desejo parabenizá-

los, pelo ato cívico, de sábado, com Hasteamento da Bandeira 

e execução dos Hinos de Mogi Mirim e Nacional, na sede, 

para que não passasse ‘em branco’ o Dia da Cidade. Dizer 

também, que eu, Vereador do Partido Ecológico Nacional, e 

outros amigos do Parque das Laranjeiras plantamos cinco 

árvores – mangueira, goiabeira, ipê rosa, ipê roxo e ipê 

amarelo, para registrar a data do Dia da Cidade. Lamentar, que 

a administração nada comemorou, está encerrando o ano sem 

nada, não deu oportunidade aos jovens, aos alunos da rede, ao 

Tiro de Guerra, ou aos grupos de escoteiros. Os formandos do 

Tiro de Guerra, deste ano, não desfilaram, em Mogi Mirim. 

Agradecer aos vereadores a aprovação de três requerimentos, 

que citam a Tecnopark, empresa do estacionamento rotativo. 

Os requerimentos vêm atender moradores, que reclamam da 

eficiência e transparência da empresa. Nós não sabemos como 

arrecadam imposto e não nos respondem sobre isso. No 

contrato celebrado com a prefeitura, vemos que a empresa 

deve dar treinamentos e estamos perguntando sobre tais 

treinamentos de atendimento ao público. São vários pedidos e 

vamos até o final, neste assunto, para poder colocar em dia 

isso aí. Se tiver algo errado, vamos pedir o contrato. Hoje, dia 

esperado, pois era para estar presente o secretário Wilson 

Rogério, mas ele mandou oficio, com cinco linhas, dizendo 

que não vem, em virtude de compromissos pessoais, 

previamente agendados. Moradores do Parque das Laranjeiras, 

infelizmente, o Secretário de Obras não estará aqui, para 

explicar como fará ruas 30 e 15, onde tudo se perderá, com a 

chuva, se não houver continuidade do serviço. Mandei ofício 

ao Presidente da Câmara, com base no artigo 24, da LOM, que 

disciplina a vinda do secretário aqui, pois o não 

comparecimento, sem justificativa razoável, será considerado 

desacato à Câmara, sob crime de responsabilidade. Antes de 

tomar qualquer atitude contra o convocado, que não 
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apresentou justificativa razoável para a sua ausência, 

estaremos lhe dando nova oportunidade, na sessão do dia 07 

de novembro de 2016”, comunicou. A seguir, fez uso da 

palavra o Vereador Luiz Antônio Guarnieri. “Hoje, será 

apreciado, em segundo turno, o projeto, declarando de 

utilidade pública o Grupo de Escoteiros Valentino Balestro. 

Está aqui o chefe e os escoteiros e, certamente, será outra 

votação unânime, haja vista o excelente trabalho do grupo, 

junto aos jovens e adolescentes. Um outro assunto, o 

Requerimento nº 383/2016, referente à SPAMM – Sociedade 

de Proteção aos Animais de Mogi Mirim. Se não me falha a 

memória, em agosto de 2015, foi aprovada a prestação de 

serviços desta sociedade, relativa a um problema financeiro 

que eles tiveram, no passado. Não queremos pegar no pé da 

sociedade, mas apenas uma verificação, de qual serviço foi 

prestado à coletividade, para que possamos, dentro desta 

legislatura, vermos resolvido o assunto, uma definição do 

problema do ano passado. Outro assunto, uma moção de 

congratulações e aplausos para com o SENAI – Serviço 

Nacional de Aprendizagem Industrial, a escola de Mogi 

Guaçu, que completará quarenta anos de existência, no dia 03 

de novembro. O SENAI atende aos jovens, em cursos 

profissionalizantes, e foi muito importante na história do 

ensino profissionalizante, na região. Também comentar mais 

um feriadão em nossa cidade, desta vez, ele vai de quinta-feira 

até a próxima quinta-feira, deixando toda a população, que 

mais necessita dos serviços, sem atendimento, nos postinhos e 

creches, todos desamparados, mais uma vez. Uma situação 

lamentável. Isto mostra que não temos mais prefeito, nem 

vice-prefeito, ou administração que valha, em Mogi Mirim. O 

último assunto, o Projeto de Lei nº 96/2016, relativo ao 

loteamento Reserva da Mata. Só gostaria de complementar, 

que não tenho compromisso com empresário, ou com ex-

prefeito, ou prefeito, meu compromisso é com o povo, 

principalmente, mais necessitado. Particularmente, eu tenho 

algumas dúvidas, é um loteamento afastado do centro da 

cidade, terrenos de duzentos metros quadrados, classe média 
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baixa. Isto me preocupa. Lembro as palavras do arquiteto 

urbanista Hélvio Guatelli, que disse da expansão exagerada do 

plano diretor, aprovado nesta Casa. Os empresários ficam com 

o bônus e a população, com o ônus. Como como vai ser, no 

futuro, com creche, UBS e atendimento à população carente, o 

acesso, todos esses problemas? Outra questão é a 

desapropriação, por onde passa a adutora de água, ou como 

vai ficar esta situação. Se à época do então prefeito Adib 

Chaib, foi aprovada uma desapropriação, quer dizer, que 

houve um custo para a municipalidade. Ora. Se teve custo, 

para o município, não pode ser construído nada em cima. Este 

é o meu pensamento. Mas conheço o senhor Helder, vamos 

ouvi-lo, com atenção, e espero que tudo se esclareça”, 

informou. Também fez uso da palavra a Vereadora Luzia C. 

C. Nogueira. Parabéns ao Grupo de Escoteiros Valentino 

Balestro, que executa um trabalho, que é voltado para crianças 

e adolescentes. Gostaria de solicitar aos candidatos eleitos, 

para a próxima sessão, que compareçam à Câmara, para 

tomarem conhecimento de problemas polêmicos, para terem 

condições de votar. Muitos eu vi aqui, presentes, e, depois das 

eleições, eu não os tenho mais visto. Registro Gebê aqui. 

Gostaria que os demais voltassem. Aguardo reunião, no 

intervalo, para posição sobre o Projeto de Lei nº 96/2016, que 

vai ser votado”, disse. Como o próximo inscrito, Vereador 

Manoel E. P. C. Palomino, desistisse da palavra, ocupou lugar 

na tribuna o Vereador Marcos Bento Alves de Godoy. 

“Primeiramente, cumprimentar o amigo Geraldo Bertanha, 

Gebê. O Gebê foi eleito vereador, representante do nosso 

grupo, Solidariedade. Merecedor. Sempre abriu as portas e nos 

recebeu, em seu programa de rádio, sempre nos apoiando. 

Parabéns, novamente, e espero que consiga trazer, para dentro 

desta Casa, a experiência, o entendimento político, que 

adquiriu com o seu trabalho, na rádio. Meu abraço. Fazer a 

retrospectiva da política de nossa cidade. O que aconteceu, 

nas urnas, foi mais do que justo. O povo viu, que havia 

necessidade de não participar e de trocar de candidato. Eu tive 

quatrocentos e quarenta e cinco votos. Achei satisfatório, 
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diante da realidade de eu ter apoiado o prefeito, nestes quatro 

anos. Acho que saíram jornaizinhos por aí. Votei contra 

projetos do prefeito, mas a gestão foi horrível, aliás, não teve 

gestão. Cada departamento fez o que quis. O prefeito 

prometeu gestão moderna e que, iria ouvir a população, mas 

não ficava nem no próprio gabinete. Quanto às convocações 

de secretários, eles não vêm a esta Casa. Esta foi a gestão dos 

últimos quatro anos. A experiência política, que adquiri, será 

útil. Vincular seus atos aos do Executivo é perda de mandato. 

Vereador tem que ser independente. São poderes distintos. 

Reuniões no gabinete, para decidir, como votar projeto, aqui, 

isto está errado. Quanto menos o vereador se vincular ao 

Executivo, mais forte será o Legislativo. Não vou fazer 

cobranças agora. Não vou cobrar vereador eleito, agora. Não é 

justo. Eu fui cobrado, o tempo todo. Lutei, em muitas 

batalhas, falhei em outras. Nos quatro próximos anos, vou 

descansar e cuidar da minha vida particular. Ao prefeito e 

demais eleitos, desejo uma boa administração, que seja séria e 

voltada aos interesses da população”, afirmou. Não havendo 

mais oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão 

às 19h49, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente), não sem antes 

convidar todos os vereadores para reunião, na sala da 

presidência, com o empreendedor do loteamento Reserva da 

Mata, Sr. Luís Carlos Rehder. Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO: “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno: 1. Projeto de Lei nº 89, 

de 2016, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre as 

áreas de uso comum do Loteamento denominado “FLOR 

D’ALDEIA”, sua integração à categoria dos bens dominiais e 

sobre a outorga de concessão administrativa de uso, e dando 
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outras providências”. Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação e Parecer conjunto das Comissões de Finanças e 

Orçamento e de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas. Para comentar o projeto, fez uso da palavra a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. “Trata-se do 

fechamento do loteamento Flor da Aldeia. São proprietários 

holandeses, que compraram área próxima à Cloroetil e ao 

Tratamento de Esgotos. Fizemos parecer, em conjunto, e meu 

voto é favorável”, declarou; (submetido a votos, em Sessão de 

hoje, a Casa aprovou, por quinze (15) votos favoráveis a um 

(01) voto contrário, em Turno Único, o Projeto de Lei nº 

89/2016, do Prefeito de Mogi Mirim); (à sanção do Prefeito de 

Mogi Mirim); 2. Projeto de Lei nº 96, de 2016, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre as áreas de uso comum 

do Loteamento denominado “RESERVA DA MATA”, sua 

integração à categoria dos bens dominiais e sobre a outorga de 

concessão administrativa de uso, e dando outras 

providências”. Parecer da Comissão de Justiça e Redação e 

Parecer conjunto das Comissões de Finanças e Orçamento e 

de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas; (colocado 

a votos, em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por quatorze (14) 

votos favoráveis a dois (02) votos contrários, em Turno 

Único, o Projeto de Lei nº 96/2016, do Prefeito de Mogi 

Mirim); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do 

Regimento Interno: 3. Projeto de Lei nº 85, de 2016, de 

autoria do vereador Daniel Gasparini dos Santos, “dando 

denominação oficial à MMR-213, localizada no Bairro Capão 

Grosso, de Estrada Rural “HELENA LIBRELON”. Parecer da 

Comissão de Justiça e Redação. Para comentar a matéria, fez 

uso da palavra o Vereador Daniel Gasparini dos Santos. 

“Helena Librelon, conhecida por Leninha, ou Dona Helena, 

era mogimiriana, nascida em 11 de dezembro de 1940, filha de 

Fortunato Desiderio Librelon e de Antônia Rissatto, 

brasileiros. Pessoa de personalidade forte, muito justa, honesta 

e digna de respeito, conduta ilibada. Morou tempo no sítio dos 

Librelon, de seu avô, Ângelo Librelon, família de lavradores e 
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produtores, no bairro do Capão Grosso, onde perdeu seu pai, 

quando tinha cinco anos de idade. A morte de seu pai ficou 

marcada, porque na saída do enterro, ela dizia, ‘não leva meu 

pai embora’. E assim que foi sua infância e sua vida muito 

difíceis. Pelas dificuldades de permanecerem na zona rural, 

vieram morar na cidade, um tempo no bairro do Mirante, 

depois se mudaram para o São Vicente, hoje, Vila Vicentina. 

Helena e sua irmã Olga, aqui presente, e seu irmão Osvaldo 

foram uma das primeiras crianças a serem internadas na Casa 

da Criança. Já morando no são Vicente, ela, sua mãe e sua 

irmã trabalharam de lavadeiras e, para completar a renda, 

faziam trabalhos artesanais, como amarrar toalhas e bicos, em 

guardanapos, etc. Vendiam para as madames, que moravam no 

centro da cidade. Certa vez, a irmã do prefeito da época, João 

Missaglia, vendo a situação, solicitou à mãe, Dona Antônia, 

que Leninha fosse morar com a sua família e isso foi 

permitido, na época, para melhorar as condições de criação 

dos outros seus irmãos. Depois de algum tempo, foram morar 

no Pilão Arcado, no Bairro Mirante, e foi ali que cresceram 

ela e seus irmãos. Já moça, trabalhou na fábrica de doces 

Cerruti, ajudante para carregar as latas de polpas de frutas 

quentes, história que contava de um período de muito 

sofrimento, de trabalho necessário. Foi casada em 05 de 

outubro de 1957 e, posteriormente, divorciada, com o 

motorista Abel Fogaça, com quem teve quatro filhos. 

Trabalhou na empresa Peixe, perto de onde morava, para 

ajudar nas economias domésticas e depois, com o divórcio, 

trabalho de empregada doméstica. Muito guerreira, não media 

esforços, para garantir a seus filhos uma boa educação e 

princípios. Era muito benevolente e amava a vida, tinha um 

grande carinho para com as plantas e hortaliças. Criou seus 

filhos, com muito amor e carinho, ensinou que a honestidade e 

a humildade estão acima de todos os valores, na vida. Sempre 

foi uma mãe severa, mas sempre se fazia presente, em todos os 

momentos de suas vidas. Gostava muito de plantas, sempre 

teve um canteiro de couve, pois dizia sempre, que ninguém 

nasceu em cima de pedra, que todos deveriam plantar alguma 
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coisa. Era exímia no crochê, no bico de guardanapo e pintura 

em tecido e tricô. Foi muito amiga e conselheira do vereador e 

ex-presidente da Câmara, Milton Dante. Sua presença era 

constante, em sua casa, todos os domingos. Sentavam-se, para 

se aconselhar e fumar um cigarro de palha e tomar café. 

Morreu em 17 de agosto de 2006, de câncer. Foi a vida de 

uma guerreira. Sinto-me lisonjeado, em conceder o nome de 

rua para Helena Librelon”, comentou; (posto a votos, em 

Sessão de hoje, a Casa aprovou, por unanimidade, em Turno 

Único, o Projeto de Lei nº 85/2016, do Vereador Daniel 

Gasparini dos Santos); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 

4. Projeto de Lei nº 87, de 2016, de autoria do vereador 

Leonardo David Zaniboni, “dando denominação oficial à 

MMR-193, localizada no Sol Nascente, de “ADOLPHO 

ANGI FILHO”. Parecer da Comissão de Justiça e Redação; 

(colocado a votos, em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por 

unanimidade, em Turno Único, o Projeto de Lei nº 87/2016, 

do Vereador Leonardo David Zaniboni); (à sanção do Prefeito 

de Mogi Mirim); EM SEGUNDO TURNO: “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno: 

5. Projeto de Lei nº 90, de 2016, de autoria do Vereador Luiz 

Antônio Guarnieri, “declarando de utilidade pública o Grupo 

Escoteiro Valentino Balestro – 402/SP”; (colocado a votos, 

em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por unanimidade, em 

Segundo Turno, o Projeto de Lei nº 90/2016, do Vereador 

Luiz Antônio Guarnieri); (à sanção do Prefeito de Mogi 

Mirim).  Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", o Sr. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Inicialmente, fez uso da palavra a Vereadora 

Maria Helena Scudeler de Barros. “Os internautas publicaram, 

neste fim de semana, um contrato de seis milhões de reais, 

assinado pela prefeitura municipal e pela empresa Aerocarta. 

Eu fui checar e estou me manifestando. Este contrato, de um 

ano e meio, no valor de seis milhões, faz parte do Programa de 

Modernização da Arrecadação Tributária, implantado pela 
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administração Gustavo Stupp. Dezenove milhões de reais, 

todo o programa. O que é? É arrecadar mais, no lombo do 

povo. Dezenove milhões. E estes seis milhões de reais, eu fui 

checar. Tratam-se de voos panorâmicos, que estão sendo 

feitos, há tempos, e que fazem parte do novo cadastro. Não 

são só os voos, na zona urbana e rural. O pé de laranja, que 

tem quatro caixas prontas, para se recolher e ser enviado para 

o CEASA, já está identificado no geomapeamento. Ele sabe 

até o pé de laranja. Isto vai ficar para a próxima gestão, do 

prefeito Carlos Nelson Bueno. Neste contrato de seis milhões 

de reais, a municipalidade paga seiscentos mil e o restante é 

pago pelo BNDES. Mas, como o contrato estava na internet e 

precisávamos dar explicações aos internautas, fui conversar 

com Beatriz Gardinalli, Secretária de Planejamento. Os 

marcos iniciais, que este voo identifica. A primeira etapa é a 

entrega oficial do georeferenciamento. E se deve pegar o 

morador e trazê-lo na prefeitura, para fazer a relação de 

atualização do cadastro. Isto tudo vai ser entregue ao próximo 

prefeito. Nós somos o segundo município, no país, a conseguir 

este programa de modernização tributária e o financiamento. 

O primeiro foi Tocantins, o segundo é Mogi Mirim. É a sede 

arrecadadora. Nós vamos arrecadar em cima do lombo de cada 

morador e de cada produtor rural, com segurança e ênfase. O 

banco fiscaliza tudo isso. Soube pela Secretaria Gardinalli, 

que mandamos quatro funcionários da administração, para 

fazer o curso, pago pelo BNDES e fiscalizado pelo Banco do 

Brasil. Fui atrás, porque há insinuação de um contrato grande, 

ao final de um mandato, mas tudo isso será utilizado, 

efetivamente, na próxima gestão”, explicou. Como os 

próximos inscritos, Vereadores Osvaldo Aparecido Quaglio, 

Ary Augusto Reis de Macedo e Benedito José do Couto, 

desistissem da palavra, ocupou lugar na tribuna o Vereador 

Cinoê Duzo. “Quero registrar a presença do vereador eleito 

Marcos Gaúcho, que faz um trabalho excepcional junto à 

saúde. E me dirigir ao vereador David. Vereador Leonardo 

David. Sua ideia da redução do número de vereadores é ótima, 

declaro que já assinei a proposta e parabéns pela iniciativa. 
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Sobre a redução do salário de vereador, se fizer esta proposta 

também, pode contar com este vereador. Declaro, 

oficialmente, que não serei mais candidato a vereador, nas 

próximas eleições. Vereadores eleitos não me terão mais como 

opositor, ou adversário, aliás, nem sei se viverei até o final do 

ano, para presidir a posse. O Vereador Paulo Sérgio, seu 

assessor Frederico Heyden, cujo avó falei na última sessão, o 

grande professor Heyden. Estamos aqui, com seu neto. 

Professor Heyden depositou a semente do saber, em muitas 

mãos. Deus abençoe sua família. Como eu dizia, ao Vereador 

Paulo Sérgio, vivemos com o coração. Não somos nada, poder 

algum, tudo é vaidade, vaidade e vaidade. Nada mais que isso. 

Vamos tentar controlar nossas vaidades, ao longo de nossas 

vidas, tentar errar o menos possível. Quero me dirigir, 

respeitosamente, à família Balestro e ao vereador Luiz 

Guarnieri e parabenizá-los, pelo projeto que declara de 

utilidade pública o Grupo de Escoteiros Valentino Balestro. 

Parabéns. Deus abençoe o trabalho do grupo e o objetivo. O 

exemplo de vida do senhor Valentino Balestro extrapola os 

muros da empresa. Temos que homenagear as pessoas, em 

vida”, discursou. Como os próximos inscritos, Vereadores 

Daniel Gasparini dos Santos e Jorge Setoguchi, desistissem da 

palavra, ocupou lugar na tribuna o Vereador Laércio Rocha 

Pires. “Quero agradecer a presença do Grupo de Escoteiros 

Valentino Balestro, hoje, nesta Casa. Lembrar também, que eu 

fui privilegiado em agraciar título de cidadania ao senhor 

Valentino Balestro. Parabenizar o Vereador Luiz Guarnieri, 

pela iniciativa do projeto, e parabenizar a todos. ‘Não sou 

mais candidato, apoio abaixar salário’. Mas que demagogia 

pura a do vereador. Coisa de louco. Fazer o quê? A população 

tem que ver estas coisas. Estou totalmente preocupado, com o 

que vai acontecer, e vou atrás do secretário mesmo, com 

implicância, a respeito do loteamento Domênico Bianchi. O 

vereador tem que ser independente, atuar nos quatro cantos da 

cidade. Dia 30, eu protocolei um documento, na Promotoria 

Pública, e vou tirar fotos da Rua 30 também, pois é um 

absurdo. A população não pode mais pagar por isso. Faz seis 
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meses, que a rua está na terra, pedra da guia e a sarjeta, e a 

chuva está levando tudo embora. Cada cratera, que vocês não 

fazem nem ideia. O Domênico Bianchi foi prometido para 

julho último e até agora nada. Então, eu protocolei um 

documento, no Ministério Público, e vou cobrar, na Justiça, 

porque a população não pode pagar por isso mais uma vez. 

Faz praticamente um ano que essas ruas estão nessas 

condições e a chuva está acabando com tudo. O dinheiro do 

contribuinte indo para o ralo. O secretário deve ter um pouco 

mais de consciência. Se não vai fazer a obra, que ele vá até a 

imprensa e diga que não vão mais fazer nada! Não ficar 

enganando a população! Os moradores estão revoltados. Vou 

cobrar e ver quais providências o secretário vai tomar. Ele foi 

convidado a estar aqui, hoje, para explicar tudo isso à 

população e moradores do PL e quero também uma resposta a 

respeito do Loteamento Domênico Bianchi, pelo qual venho 

brigando há seis anos. Resolveram-se uns sessenta por cento 

dos problemas do bairro. A população de lá, está jogada às 

traças. Tudo em cima de uma promessa, que o cidadão fez e 

que não acontece. E você passa por mentiroso. Vou continuar 

defendendo. Não fui reeleito, mas vou continuar defendendo.  

Vou provar, que não é só em época de eleição, que apareço. 

Infelizmente, a mentira superou muita coisa aqui dentro”, 

afirmou. Como o próximo orador, Vereador Leonardo David 

Zaniboni, desistisse da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o 

Vereador Luís Roberto Tavares. “Comunicar que hoje foi 

aprovado requerimento, a partir de indicação, votada em 

fevereiro, para providências na Rodovia Élzio Mariotoni. 

Lado direito, vindo Itapira, surgiu uma cratera e eu solicitei à 

prefeitura, que tomasse providências. Em maio, novamente, 

fizemos requerimento, pois nada tinha sido feito. Agora, 

novamente, outro requerimento, para que a prefeitura não se 

esqueça disso. Desde fevereiro, estamos trabalhando para 

solucionar o problema deste buraco. O problema é que todos 

estão desviando do buraco, que é na subida, e pode se tornar 

uma tragédia. Pedimos providências ao prefeito. Estive no 

Residencial Floresta, a pedido de internauta, onde está sendo 
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feita rampa de acesso para cadeirantes. No Residencial 

Floresta. Todas as quadras, dois acessos, por rua. Problema é 

que começou e parou. Foi feita a rampa em apenas uma rua. 

Iniciaram, quebraram concreto, mas não concluíram. E não 

pagaram o morador. Fizeram uma viela, que não ficou legal, a 

empreiteira contratada usou muita água do morador e não 

pagou por esta água! Fazer o crime, fugir da cidade e deixar o 

morador no prejuízo. Vou protocolar, na prefeitura, para saber 

quem é esta empresa, quanto a prefeitura pagou. No momento, 

a obra está abandonada. Na subida do planalto, está sendo 

feita uma ponte, para vazão maior, tubulações, para quatro 

vazões. O morador reclama, já faz tempo, que começaram a 

obra e não há previsão de término. Hoje, conversei com o 

pessoal. O rio a ser canalizado vem de Martim Francisco, o 

Guatemazinho. Problema é que o morador deve fazer o desvio 

pelo loteamento ao lado, o Residencial Toscana. Esta volta, 

que ele dá, está sob escuridão. Então, meu pedido é para 

iluminação, neste desvio. Por fim, colocamos hoje uma 

operação tapa buracos, para a zona leste, para o Jardim 

Paulista. O pior lugar é no Paulista. Vou pedir o recapeamento 

do bairro, pois está impossível trafegar por lá. Parabéns aos 

escoteiros, pela declaração de utilidade pública”, sublinhou. O 

próximo orador foi o Vereador Luiz Antônio Guarnieri. 

“Parabenizar o Grupo de Escoteiros Valentino Balestro, seus 

diretores e chefes, os quais poderão, agora, com mais 

facilidade e mais tranquilidade, desenvolver o trabalho junto à 

comunidade, o desenvolvimento de novos líderes, de grupos, 

equipes, e que possam crescer ainda mais. Dizer da satisfação 

à família de Vatenlino Balestro, à filha Cláudia, de aprovar o 

projeto, da satisfação da execução deste projeto e fechá-lo, 

com chave de ouro. Lembrando o saudoso Valentino Balestro 

empresário nato. Sobre a votação do Projeto nº 96/2016, 

tivemos a reunião com o empresário, para que fossem 

dirimidas nossas dúvidas, quanto à adutora, os acessos, e 

todos os problemas foram comentados pelo empreendedor. Eu 

era favorável ao adiamento, para ampliar a discussão, mas a 

grande maioria opinou pela votação e foi aprovado, pela 
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maioria. Sobre a adutora, é o que se faz, praticamente, na 

cidade toda. Se existe algo do passado, inúmeros prefeitos 

tivemos, os quais poderiam ter solucionado este problema. Se 

existe erro, talvez um erro do passado. Precisamos estudar, 

com atenção, para que problemas como este possam ser 

evitados. O loteamento já foi aprovado nas três esferas, 

Municipal, Estadual e Federal. A metragem de 200m2 é de 

interesse da comunidade, por isso a votação favorável e que, 

esperamos tenha sido o melhor para a cidade”, comentou. A 

próxima oradora foi a Vereadora Luzia C. Nogueira. “Só 

explicar a minha votação relativa ao loteamento Reserva da 

Mata. Minha preocupação é relativa à tubulação, que passa 

por baixo da avenida principal, e a segurança da população, 

que estará no local. Em reunião foi mostrado, que houve 

autorização ao loteamento, pelo SAAE, e que vão seguir as 

normas, e que, no município, existem tubulações, em quase 

todas as avenidas. Existem normas, que todos seguem, para 

evitar transtornos. Hoje, votaremos, única e exclusivamente, o 

fechamento do condomínio e, naquela área, outros já foram 

fechados, logo, não havia o porquê não votar favorável, ou 

negar a este. Maria Helena iniciou a falar e eu fui conversar 

com o Presidente, no intervalo, relativo a outro projeto, a ser 

votado, uma doação da Câmara. Descobriu-se que toda a 

prefeitura, onde estão Executivo e Legislativo, está no nome 

da Câmara. Que isto passe para a prefeitura. Conversei com 

Maria Helena e levantei toda a documentação, junto a 

secretária Beatriz Gardinalli e Dra. Meire, do Jurídico. Eu 

gostaria que ele estivesse aqui, na Câmara, para conversar 

com todos os vereadores, para que possamos pensar e decidir 

pelo melhor. Eu tomei conhecimento, que não só aqui, o 

plenário, mas todo o prédio é tombado, de ponta a ponta, 

portanto, não pode ser mudada a sua finalidade, nada pode ser 

feito, sem a aprovação do presidente do Conselho do 

Patrimônio Histórico, Valter Polettini, e nem do presidente 

desta Casa. Então, eu pedi, que possam vir aqui, e nos explicar 

o motivo de estarem pedindo isso, para que possamos votar de 

maneira correta, pelo melhor, para o município”, comentou. 
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Os próximos inscritos, Vereadores Manoel E. P. C. Palomino 

e Marcos Bento Alves de Godoy, desistiram da palavra. Como 

não houvesse mais oradores inscritos para falar em 

“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento dos Senhores  Marcos Eduardo Rizola e Amanda 

Lima dos Santos, falecidos recentemente. Nada mais a ser 

tratado, o Sr. Presidente, Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 

Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 21h09, do 

que, para constar, determinou a lavratura da presente Ata, a 

qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a 

seguir, devidamente assinada. 

CMM 


